



Pièces	7 Pièces
Superficie	176 m²
Référence	83208741
Prix	890 000 €

Feucherolles

Maison à vendre (78810)

Barnes versaillesa proximité de feucherolles et de saint-nom-la-bretèche, dans le village de charme de davron, cette maison contemporaine de 176 m² est édiée sur un terrain de 1 375 m². Elle se trouve an fond d'une impasse, très au calme et en bon état. Elle dispose d'une distribution fluide laissant une large part à la lumière. Elle se compose de la manière suivante :au rez-de-chaussée : une entrée avec rangement, une cuisine équipée, un grand séjour traversant avec cheminée et une salle à manger, les deux donnant sur une terrasse au sud. Une suite parentale avec dressing et salle de bain ...

Barnes versailles exclusivenear feucherolles and saint-nom-la-bretèche, in the charming village of davron, this 176m² (1,894 sq ft) contemporary house is built on a 1,375m² (14,800 sq ft) plot of land. Set at the end of a no-through road, very quiet and in good condition. Offering a fluid layout with plenty of natural light. Laid out as follows:on the ground floor: a hall with storage space, a fitted kitchen, a large dual-aspect living room with a fireplace and a dining room, both opening onto a south-facing terrace. A master suite with a walk-in wardrobe and a bathroom also opens onto the ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

